

# PERSEPSI MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AKUNTANSI TERHADAP PEMBELAJARAN SIKAP OLEH DOSEN JURUSAN PENDIDIKAN AKUNTANSI FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Oleh: Sukanti, Sumarsih, M. Djazari, Siswanto, Amelia Rahman

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk: mendeskripsikan Persepsi Mahasiswa Program Studi Pendidikan Akuntansi terhadap Pembelajaran Sikap oleh Dosen Jurusan Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Yogyakarta, ditinjau dari aspek Pembelajaran (Teaching), Keteladanan (Modelling), dan Penguatan (Reinforcing). Subjek penelitian adalah seluruh mahasiswa Program Studi Angkatan tahun 2013,2014, dan 2015 yang berjumlah 230 mahasiswa. Objek dalam penelitian ini adalah pembelajaran sikap oleh dosen jurusan Pendidikan akuntansi. Instrumen yang digunakan adalah angket dan teknik pengumpulan data dengan angket. Uji instrumen menggunakan uji terpakai. Untuk mengetahui validitas butir pernyataan digunakan teknik korelasi product moment dengan mengorelasikan skor butir dengan skor total dan uji reliabilitas menggunakan Cronbach Alpha, Hasil uji instrumen menunjukkan 9 butir pernyataan dari 50 butir pernyataan tidak valid. Butir pernyataan yang valid sejumlah 41 butir diuji reliabilitasnya dengan hasil 0,925. Teknik analisis data menggunakan teknik deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan : persepsi mahasiswa Program Studi Pendidikan Akuntansi terhadap Pembelajaran Sikap yang dilakukan oleh Dosen Jurusan Pendidikan Akuntansi dalam kategori baik dengan pencapaian 69,97%. Ditinjau dari aspek Pembelajaran menunjukkan persepsi mahasiswa Program Studi Pendidikan Akuntansi terhadap Pembelajaran Sikap yang dilakukan oleh Dosen Jurusan Pendidikan Akuntansi dalam kategori baik dengan pencapaian 72,12%. Ditinjau dari aspek Keteladanan menunjukkan persepsi mahasiswa Program Studi Pendidikan Akuntansi terhadap Pembelajaran Sikap yang dilakukan oleh Dosen Jurusan Pendidikan Akuntansi dalam kategori baik dengan pencapaian 69,17%. Ditinjau dari aspek Penguatan, menunjukkan persepsi mahasiswa Program Studi Pendidikan Akuntansi terhadap Pembelajaran Sikap yang dilakukan oleh Dosen Jurusan Pendidikan Akuntansi dalam kategori cukup baik dengan pencapaian 52,17%. Luaran penelitian ini adalah Laporan dan Artikel Penelitian

Kata Kunci: *Kata kunci: Pembelajaran Sikap, Teaching, Modelling, Reinforcing.*